



Erwin Schön
Präsident

NEU IM SEKRETARIAT

Polina Gov Ari neue
Generalsekretärin

DRUCKSORTEN

Keine Judopässe mehr, Kyu-
Hefte vergünstigt abzugeben

TRAINERLIZENZ

Beantragung im JAMA

INFOBRIEF

Werte Judoka!

Seit unserem ersten Infobrief ist schon etwas Zeit vergangen, sodass ich euch noch vor dem Jahresende auf den letzten Stand bringen möchte.

Wir hatten ein turbulentes Jahr, dass dem Vorstand einiges abverlangte, doch dank unseres guten Teams, haben wir die meisten Probleme gemeistert. Danke dafür an alle Funktionärinnen und Funktionäre, im Vorstand, wie im Sportausschuss und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

Finanziell steht der JLV-Wien wieder gut da. Alle Schulden bei MA51 und ÖJV wurden abbezahlt, laufende Kosten wurden soweit als möglich reduziert, sodass wir nun wieder in zukunftsorientierte Projekte investieren können.



Polina Gov Ari
Generalsekretärin

NEU IM SEKRETARIAT

Wer es noch nicht mitbekommen hat, seit August haben wir eine neue Generalsekretärin. Frau **Polina Gov Ari** ist selbst Judoka, Braungurt und beim PSV Wien gemeldet, sie wurde bei uns geringfügig angestellt und erledigt die allgemeinen Tätigkeiten. Sie ist unter unserer Verbandstelefonnummer und über unsere E-Mail-Adresse erreichbar. Dennoch ist unser Sekretariat nicht durchgehend oder zu fixen Zeiten besetzt. Es ist daher ratsam, sich per E-Mail oder Telefon einen Termin zu vereinbaren, wenn ihr etwas im Büro erledigen möchtet.

DRUCKSORTEN

Der ÖJV druckt seit mehr als einem Jahr keine neuen Judopässe oder Kyu-Hefte. D.h. es werden nur noch die im Lager verfügbaren Pässe und Hefte ausgegeben. Die Bestellungen über unser Sekretariat hielten sich in Grenzen, sodass auch wir keine neuen derartigen Drucksorten mehr beziehen werden.

Der Vorstand hat daher beschlossen, die Kyu-Hefte zu einem günstigeren Preis abzugeben, falls der eine oder andere Verein diese noch benötigt. Solange der Vorrat reicht können die Kyu-Hefte zu einem Rabattpreis von € 3,00 pro Stück bezogen werden.

Leider haben wir keine Hefte für den Orangegurt mehr auf Lager, alle anderen sind noch verfügbar.

TRAINERLIZENZ

Seit Herbst ist die Trainerlizenz im JAMA aktiviert. Trainerinnen und Trainer, die in ihren Vereinen tätig sind, können bzw. müssen diese im JAMA selbst beantragen. Der Verein muss diese Tätigkeit bestätigen. Ist dies erfolgt, ist für die weitere Freischaltung ein **Strafregisterauszug für „Kinder- und Jugendarbeit“** erforderlich. Dazu wird nach der Freigabe des Vereins ein weiterer Button verfügbar, der eine Bestätigung des ÖJV frei gibt, mit der man kostenlos diesen Strafregisterauszug bei der Behörde beantragen kann. Dieser ist – aus datenschutzrechtlichen Gründen – persönlich beim JLV vorzulegen. Erst dann kann der JLV dies bestätigen und der ÖJV die weitere Freigabe veranlassen.

Im Zuge der Beantragung im JAMA müssen bestimmte Vorgaben akzeptiert werden (Kinderschutz, Gewaltprävention, Anti-Doping-Charta, etc.).

Die Verlängerung der Trainerlizenz ist alle 3 Jahre vorzunehmen (nicht im JAMA). Dazu müssen Trainerlizenzkurse, Trainerfortbildungskurse und Kampfrichterkurse besucht werden. Wer das noch nicht getan hat, dem seien unsere Kurs im Jahr 2026 empfohlen, die rechtzeitig ausgeschrieben werden.

LETZTEMPFÄNGERLISTE

Verwendung nur für Fahrtkosten

HALLENSITUATION UND VERSCHIEBUNGEN

Lieblgasse, Kucera-Halle, LMS

TERMINE FÜR 25/26

Unsere Turniere stehen

GEBÜHRENORDNUNG 2026

Mit 2026 wurden einige
Gebühren leicht erhöht.

HERAUSGEBER UND MEDIENINHABER

Judo-Landesverband Wien
Pyrkergasse 37/4
1190 Wien

KONTAKT

Tel: +43 699 11707072
E-Mail: office@judo-vienna.at
Homepage: www.judo-vienna.at

LETZTEMPFÄNGERLISTE

Wie auf der Homepage von SportAustria zu entnehmen war, ist eine Taggeldabrechnung mittels Letztempfängerliste nicht mehr möglich. Diese Liste ist nur noch für die Abrechnung von Fahrtkosten zu verwenden. Taggelder sind in anderer Form (z.B. mittels Honorarnote) abzurechnen. Wir ersuchen alle Vereine, sich darüber zu informieren, falls sie bis dato diese Liste verwendet haben. Eine neue Vorlage zur Abrechnung der Fahrtkosten ist auf der Seite von SportAustria zu finden.

HALLENSITUATION UND VERSCHIEBUNGEN

Unsere Adventmeisterschaft ist/war die letzte Veranstaltung in der Sporthalle Lieblgasse. Mit Februar 2026 werden wir unsere Turniere wieder in der Kurt-Kucera-(PAHO)-Halle durchführen. Eigentlich wäre die LMS und der Kurt-Kucera-Cup im Jänner als letzte Veranstaltungen in der Lieblgasse geplant gewesen. Doch leider wurde vom ÖJV ein Technik- und Trainer-Seminar an diesem Wochenende anberaumt, an dem alle Kampfrichter:Innen teilnehmen müssen. Aus diesem Grund wurde der Termin abgesagt und die LMS in den Mai (9./10.5.) verlegt, sodass wir alle Altersklassen an einem Wochenende austragen werden. Die Kata-LMS wird an einer anderen Örtlichkeit stattfinden. Für den Kurt-Kucera-Cup bemühen wir uns, einen alternativen Termin zu finden.

TERMINE FÜR 2025/26

- Sa. 21.02.26 – Int. Karuna-Turnier (Austrian Cup)
- So. 22.02.26 – Int. Karuna-Turnier (Austria Cup)
- Mo. 23.+Di. 24.02.26 – Trainingslager SU Karuna
- Sa. 09.05.26 – LMS U10 – U16
- So. 10.05.26 – LMS U18 – AK - Veteranen
- Sa. 20.06.26 – Dan-Prüfung
- So. 21.06.26 – Ellinger-Felsinger-Turnier

GEBÜHRENORDNUNG 2026

Leider geht die steigende Inflation und die damit verbundenen Erhöhung von Preisen und Gebühren auch an uns nicht spurlos vorbei. Wir haben in den letzten beiden Jahren die Belastungen der Vereine stabil halten können, doch mit dem Jahreswechsel war es für uns auch erforderlich einige Anpassungen vorzunehmen. Neben leichten Anpassungen bei Taggeldern und Fahrtkostenersatz, mussten auch die allgemeinen Startgelder für Turniere erhöht werden. Diese wurden von bisher € 12 auf € 15 erhöht. Damit einher ging auch die Erhöhung der Landesmeisterschaftssicherung von bisher € 96 auf € 120. Alle anderen Anpassungen findet ihr in der veröffentlichten Gebührenordnung 2026 auf unserer Homepage im Downloadbereich unter „Bestimmungen“.

Soweit das Wichtigste in Kürze. Falls Euch diese Art an Information zusagt, oder wenn ihr weitere Anregungen und Verbesserungen seht, bin ich gerne bereit, Eure Anregungen entgegen zu nehmen. Der gesamte Vorstand und insbesondere ich, wünschen allen erholsame Feiertage, schöne Weihnachten und ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2026.

Danke für Euer Engagement für den Judo-Sport in Wien.

Nur gemeinsam sind wir stark!

Erwin Schön